



NOVEDADES Y MEDIDAS RECIENTES

ÁREA	NOVEDADES
Noticias	<p>La quinta Conferencia de Bruselas consigue movilizar 5.300 millones de euros para afrontar la crisis de Siria</p> <p>31 de marzo</p> <p>En la quinta Conferencia de Bruselas «Apoyar el futuro de Siria y su región», copresidida por la Unión Europea y las Naciones Unidas, la comunidad internacional se ha comprometido a aportar 5.300 millones de euros de 2021 en adelante a Siria y a los países vecinos que acogen a la población más numerosa de refugiados del país de Oriente Próximo.</p>
	<p>La Comisión desembolsa otros 13.000 millones de euros a seis Estados miembros con cargo al instrumento SURE</p> <p>30 de marzo</p> <p>La Comisión Europea ha desembolsado 13.000 millones de euros a seis Estados miembros en el sexto tramo de la ayuda financiera con cargo al instrumento SURE. Se trata del tercer desembolso de 2021 y España recibirá 4.060 millones.</p>
	<p>Proteger a los trabajadores reduciendo la exposición a carcinógenos</p> <p>26 de marzo</p> <p>Los miembros del Comité de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo votaron a favor de reglas más estrictas para proteger mejor a los trabajadores de la UE de la exposición a carcinógenos, mutágenos y agentes reprotóxicos en el trabajo.</p>
	<p>La Comisión lanza el primer programa de trabajo de Erasmus+ 2021-2027</p> <p>25 de marzo</p> <p>El programa contará con un presupuesto de 26.200 millones de euros (frente a los 14.700 millones para 2014-2020), complementado con unos 2.200 millones de euros procedentes de instrumentos exteriores de la UE.</p>



La Comisión propone [medidas para defender los derechos de la infancia](#)

24 de marzo

La Comisión ha adoptado la primera [Estrategia de la Unión Europea sobre los Derechos de la Infancia](#) de carácter global y una [propuesta de Recomendación del Consejo por la que se establece una Garantía Infantil Europea](#). La institución europea también ha publicado un documento de [preguntas y respuestas](#) para resolver dudas.

Principales mensajes de la [Cumbre Social Tripartita](#)

24 de marzo

En el contexto de la cuestión "¿Cómo lograr una recuperación justa y sostenible?", los participantes han tratado los siguientes temas: la gestión de la crisis sanitaria, económica y social; la contribución de los interlocutores sociales a la recuperación económica y social; y la preparación de la Cumbre Social de Oporto.

[Éxito de SURE](#): protegiendo los empleos y los ingresos

22 de marzo

La Comisión ha publicado su primera evaluación preliminar de las repercusiones que ha tenido el instrumento SURE, con un presupuesto de 100.000 millones de euros y destinado a proteger los puestos de trabajo y los ingresos de quienes han sufrido las consecuencias económicas de la pandemia de COVID-19.

[Mayor protección de los derechos laborales y la libertad de movimiento](#) de los trabajadores móviles durante las crisis

19 de marzo

En un informe adoptado por los eurodiputados de la Comisión de Empleo de Asuntos Sociales (EMPL), se manifiesta la preocupación por las deficiencias estructurales de los marcos regulatorios para la protección de los trabajadores transfronterizos y móviles en la UE ocasionadas por la pandemia de COVID-19.

Carmen Calvo participa en la [Cumbre Europea contra el Racismo](#)

19 de marzo

La vicepresidenta del Gobierno afirmó que "todavía hay que seguir trabajando mucho para que no se produzca ningún acto de racismo", y aseguró que España "va a estar en la primera línea de este compromiso" gracias a la legislación que se está tramitando.

El futuro [marco estratégico sobre salud y seguridad en el trabajo](#), en el horizonte

18 de marzo



	<p>La Comisión de Empleo y Asuntos Sociales ha celebrado una audiencia sobre el futuro marco estratégico en materia de seguridad y salud en el trabajo para el periodo 2021-2027. Dado que el anterior Marco estratégico de la UE sobre salud y seguridad en el trabajo expiró a finales de 2020, la Comisión Europea ha anunciado un nuevo marco destinado a mantener y mejorar altos estándares de SST para los trabajadores en toda la Unión en 2021.</p> <p>Videoconferencia de los ministros de Empleo y Política Social</p> <p>15 de marzo</p> <p>Los ministros de Empleo y Política Social abordaron una diversos temas, en particular las políticas sociales y de empleo en el Semestre Europeo, el Plan de Acción del Pilar europeo de Derechos Sociales y las políticas e iniciativas en materia de igualdad y no discriminación.</p>
<p>Consultas públicas</p>	<p>Libro Verde: La Comisión inicia un debate sobre la respuesta al impacto del envejecimiento de la población</p> <p>Fecha límite: 21 de abril de 2021</p> <p>Se expone el impacto de esta marcada tendencia demográfica en nuestra economía y sociedad y se invita a los ciudadanos a expresar sus puntos de vista sobre cómo responder a ella en una consulta pública, que tendrá una duración de 12 semanas.</p> <p>Consulta sobre buenas prácticas en el ámbito de las políticas de infancia</p> <p>Fecha límite: 30 de abril de 2021</p> <p>Esta iniciativa del Grupo Socialista del Comité Europeo de las Regiones tiene como objetivo concienciar en la importancia de la lucha contra la pobreza infantil y de la atención y educación infantil temprana de calidad y accesible para todos.</p> <p>La Comisión abre la consulta 'Lucha contra la violencia de género: proteger a las víctimas y castigar a los culpables'</p> <p>Fecha límite: 10 de mayo de 2021</p> <p>Esta consulta pública forma parte de la recogida de información que la Comisión está llevando a cabo para preparar una iniciativa legislativa con el objeto de combatir tanto la violencia de género como la violencia doméstica y preparar futuras medidas al respecto.</p>
<p>Eventos</p>	<p>Cómo desarrollar las habilidades de comunicación de los padres con los niños para prevenir y combatir las conductas de acoso escolar</p> <p>13 de abril</p> <p>El evento es parte de una serie de encuentros mensuales <i>online</i> organizados por COFACE Families Europe sobre apoyo familiar. En este seminario web se discutirá cómo los padres pueden prevenir, reconocer y responder al acoso escolar para ayudar a sus hijos. Hay una cuota de participación de 5 € para los no miembros.</p>



	<p>Próxima reunión del Comité de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo</p> <p>13 de abril de 9:00 a 18:45</p> <p>En la próxima reunión del Comité se pondrá el foco en la crisis de la pandemia COVID-19 y sus consecuencias en el ámbito social. El encuentro se dividirá en tres franjas: 9.00 - 12.00; 13.45 - 16.15; y 16.45 - 18.45.</p> <p>Mes Europeo de la Diversidad</p> <p>Mayo de 2021</p> <p>A lo largo del mes, las empresas y organizaciones que lo deseen pueden organizar talleres de concienciación virtuales o híbridos para empleados, mesas redondas con expertos, campañas en redes sociales, colaboración con una organización sin fines de lucro. Fundación para la Diversidad será la encargada de poner en marcha el proyecto en España.</p>
<p>Convocatorias</p>	<p>Beca EIBURS (Instituto Banco Europeo de Inversiones) sobre la incorporación de la transversalidad de género en los proyectos de infraestructuras</p> <p>Hasta el 30 de abril de 2020</p> <p>Convocatorias del programa de trabajo Erasmus+ 2021: acciones clave 1 (“Movilidad educativa de las personas”), 2 (“Cooperación entre organizaciones e instituciones”) y 3 (“Respaldo al desarrollo de políticas y a la cooperación”).</p>
<p>Lecturas</p>	<p>Plataformas en línea: efectos económicos y sociales (Parlamento Europeo)</p> <p>Este estudio analiza y evalúa los efectos de las plataformas en línea en la economía y la sociedad.</p> <p>Semestre Europeo: aspectos sociales y relativos al empleo en la Estrategia Anual de Crecimiento Sostenible 2021</p> <p>Resolución del Parlamento Europeo, de 11 de marzo de 2021, sobre el Semestre Europeo para la coordinación de políticas económicas. En el texto se abordan temas como la crisis social producida por la pandemia de COVID-19 o la inversión en derechos sociales en el marco del MFP.</p> <p>La brecha en el cuidado de los niños en los Estados miembros de la UE (Plataforma Europea para la Inversión en la Infancia)</p> <p>Esta memoria elaborada por la Plataforma Europea para la Inversión en la Infancia (EPIC) de la Comisión Europea presenta una descripción general de la brecha existente en torno al cuidado de niños en la Unión Europea.</p> <p>Revisión anual 2020 de la Red Europea de Servicios sociales (ESN)</p> <p>En la ESN han documentado los desafíos que los servicios sociales que trabajan con niños y familias, jóvenes, personas con discapacidades,</p>



	<p>personas sin hogar y personas mayores se han enfrentado a lo largo del año, así las acciones llevadas a cabo para afrontar estos retos.</p> <p>Impacto de la Iniciativa de Emprendimiento Social de la Comisión Europea</p> <p>Este estudio analiza el impacto de la Iniciativa de Emprendimiento Social en el desarrollo de empresas sociales/economía social y sus entornos operativos a nivel nacional y de la UE.</p> <p>'Growing up in lockdown', informe de Eurochild sobre los efectos del coronavirus en niños</p> <p>Este estudio analiza los efectos del coronavirus en niños en 25 países europeos, resaltando el impacto en la salud de los niños y el aumento de las desigualdades.</p>
<p>Otros boletines y enlaces de interés</p>	<p>Segundo y tercer boletín de marzo del Comité de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo</p> <p>Empleo, Asuntos Sociales e Inclusión de la Comisión Europea: noticias y suscripción al boletín</p> <p>Boletín de febrero y sección de noticias del Centro Europeo para el Desarrollo de la Formación Profesional (CEDEFOP)</p> <p>Suscripción al boletín de la OECD</p> <p>Sección de noticias de la Fundación Europea de Formación</p> <p>Sala de prensa del Consejo de Europa sobre Derechos Humanos, Democracia y Estado de Derecho</p> <p>Suscripción al boletín de la Comisión Europea contra el Racismo y la Intolerancia (ECRI)</p>